



# DTM Print

amplía su gama con la impresora de ribbons

## FX810e

Sistema de impresión térmica de ribbons de grado industrial para etiquetas de hasta 220mm de ancho

**D**TM Print, OEM internacional y proveedor de soluciones para sistemas especiales de impresión lanza la nueva DTM FX810e Foil Imprinter para el acabado y resaltado de etiquetas de productos con un ancho de hasta 220mm (8,66"). Este sistema de grado industrial de im-

presión de ribbons es la ampliación ideal de la cartera de productos de la empresa.

Al igual que su "hermano pequeño", la FX510e, la nueva DTM FX810e añade detalles metálicos brillantes o laminados tanto a las etiquetas en blanco como a las ya pre-impresas, tanto si han sido pro-

ducidas por inyección de tinta, láser, LED, offset o flexografía. También es posible una impresión rápida y precisa de un color para añadir datos como texto simple o códigos de barras a las etiquetas pre-impresas o imprimir etiquetas de un solo color.

La FX810e dispone de una carcasa metálica robusta, una 



pantalla táctil a color intuitiva y puede conectarse a través de USB 2.0 y Ethernet 10/100. Su velocidad máxima de impresión es de 101,6 mm (4") por segundo y utiliza ribbons de transferencia térmica certificados por DTM Print con un ancho máximo de 220mm. Se recomienda elegir el ancho del ribbon en función del diseño de la etiqueta. Si el diseño cubre sólo 100mm de la etiqueta, el cliente puede utilizar un ribbon de 100mm de ancho.

Con la guillotina opcional integrada, la impresora puede cortar horizontalmente etiquetas continuas, troqueladas y reflectantes. Esto permite a los clientes utilizar también este sistema de impresión para cortar rollos más grandes de etiquetas pre-impresas en etiquetas individuales. Para completar el sistema incluye un desbobinador pasivo externo de etiquetas para rollos con un diámetro exterior de hasta 254mm (10").

Desde la configuración inicial hasta la operación completa, la DTM FX810e es fácil de usar. Además del desbobinador pasivo de etiquetas, se incluye el driver para Windows 7/10 junto con un ribbon negro de 220mm de ancho y cuatro ribbons metálicos de



100mm cada uno (dorado, plateado, rojo y azul). El software de diseño NiceLabel® Free 2019 DTM Edition (para Windows) para creaciones sencillas de diseños de etiquetas completa el paquete. La impresora también se puede utilizar con otros programas de diseño de etiquetas populares como BarTender y programas gráficos como Adobe Illustrator y otras aplicaciones de Windows.

La DTM FX810e Foil Imprinter se vende por 1.995€ (PVP) y está disponible a través de distribuidores y revendedores autorizados de DTM Print en Europa, Medio Oriente y África.

Para todas las unidades dentro de la UE (incluidos los países de EFTA), DTM Print ofrece hasta 24 meses de garantía: 12 meses estándar con la compra y después de la registración del producto en la página web de la empresa ([register.dtm-print.eu](http://register.dtm-print.eu)) dentro de los primeros 6 meses de la compra reciben 12 meses extra sin costo adicional. **IDE**

<http://dtm-print.eu>

